

Uniklinik Gießen - 22.10.2020



Auch in der Kinderklinik Gießen konnten wir Ende Oktober 151 Kuscheltiere übergeben. Die Giraffen und Pinguine wurden von einer Erzieherin der Station Czerny stellvertretend für die gesamte Kinderklinik entgegengenommen – die Freude war auf beiden Seiten sehr groß.

Auch wenn die Übergaben aktuell wegen Corona nur im sehr kleinen Rahmen stattfinden, sind wir dankbar, dass wir den Kindern gerade jetzt, wo nur die Eltern zu Besuch kommen dürfen, damit eine Freude machen können und sie ein wenig vom Klinikalltag ablenken können.

Im Namen der Klinik und auch von uns daher nochmal ein GROßES DANKESCHÖN an alle Paten, die dies ermöglichen! Ihr seid super! :)